
Pièces 5 Pièces

Superficie 198 m²

Référence RBV39

Prix 1 490 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Le Groupe Berti and Sons vous propose à la vente cette magnifique villa vue mer et

Esterel  située  à  Mougins.  Exposée  plein  Sud,  cette  magnifique  villa  entièrement

rénovée d'environ  200m2 est  très  ensoleillée  et  possède un très  joli  jardin  arboré

avec agrumes et  oliviers  sur  un  terrain  d'environ  2254m2.  Elle  se  compose de  la

manière suivante : Au premier niveau un grand espace de vie avec cheminée, une

cuisine  et  arrière  cuisine  entièrement  équipée,  une  salle  à  manger  dans  un  coin

loggia vitrée, un bureau, un appartement T2 avec chambre, salon, cuisine équipée

et salle de bains indépendant, ...

The Berti and Sons Group offers for sale this magnificent villa with sea and Esterel

view  located  in  Mougins.  Facing  south,  this  magnificent  fully  renovated  villa  of

approximately  200m2 is  very  sunny  and  has  a  very  pretty  garden  with  citrus  and

olive trees on a plot  of  approximately 2254m2. It  is  composed as follows: On the

first level a large living space with fireplace, a fully equipped kitchen and scullery, a

dining  room  in  a  glazed  loggia  corner,  an  office,  a  one-bedroom  apartment  with

bedroom,  living  room,  equipped kitchen and independent  bathroom,  as  well  as  a

guest toilet; all opening ...

AGENCE DE LA POSTE

571, Avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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